

Kunstwerke aus Glas

TERFENS (hin). Die Kramsacher Glaskünstlerin Dorothea Bauer präsentiert ihre neuesten Kreationen an Spiegeln, Glasmalereien und Glasleuchten im Terfner Dorfcafé, das seine bisher achte Ausstellung dem Kunsthandwerk widmet. Dorothea Bauer, die ihre Ausbildung in der Glasfachschule in Kramsach absolvierte, zählt mittlerweile zu den bekanntesten Glaskünstlern Österreichs. Ihre künstlerische Palette reicht von Glasmalereien bis zu Beleuchtungskörpern sowie Blei- und Messingverglasungen. Bauer arbeitet nach eigenen wie auch beigegebenen Entwürfen.